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CHERS AMIS  

Merci de votre présence à ce7e AG la 18ème depuis le départ de 
ChrisAan Blanckaert notre président d’honneur. 

Notre associaAon se porte bien tant financièrement que par son 
nombre de coAsants qui est en augmentaAon mais sur lequel nous 
devons travailler pour toucher tous les admirateurs des lieux. 

Par ailleurs grâce aux permanences des bénévoles que je remercie une 
fois de plus le nombre de visiteurs est impressionnant et Alison vous 
en parlera tout a l’heure. 

Nous avons ce7e année insisté sur les travaux de la chapelle Saint 
Dominique puisque nous finançons la réfecAon du pignon EST qui 
souffre de dégradaAons sur sa parAe supérieure en briques de 
Varengeville. Ces travaux seront exécutés dès que les formalités 
administraAves seront confirmées. Dans ce7e magnifique chapelle 
inspirée par Georges Braque, nous finançons aussi comme chaque 
année l’entreAen courant et son ouverture au public l’été ; nous avons 
également fait installé des exAncteurs et grâce a plusieurs couturières 
bénévoles qui se sont proposées, les bancs peu confortables seront 
équipés de coussins du moins dans les premiers rangs . 

A l’église, le tableau de Notre Dame de la Guadelupe est en rénovaAon 
chez Mme Albandea avec l’autorisaAon de la conservatrice des 
anAquités du département. 

Pour ce qui est des concerts, nous avons tenu parole et nous n’en avons 
pas organisé ce7e année compte tenu du nombre impressionnant de 
manifestaAons dans le village parAculièrement dans les mois d’été. 
(dans les comptes le concert dont il est quesAon a été organisé en 
décembre 2023). 



Sur le plan culturel notre spécialiste Philippe Clochepain a conAnué ses 
animaAons : conférences, marches commentées, newsle7ers avec 
notamment une publicaAon collector pour fêter les 10 ans de ce7e 
publicaAon. 

Pour les années à venir, plusieurs gros dossiers devront être étudiés 
avec la municipalité : les bancs de l’église, le chauffage, la sécurité des 
lieux, le ne7oyage des vitraux, l’accès des lieux aux personnes à 
mobilité réduite…. 

Tout le bureau s’est invesA dans l’ensemble de ces réalisaAons et je les 
en remercie chaleureusement ! 

A ce sujet, il faut penser à son renouvellement et nous allons en 
reparler dans quelques instants. Merci de votre confiance et je passe 
la parole à notre  trésorier qui vous donnera tous les détails souhaités, 
mais sachez que vos coAsaAons nous sont indispensables pour 
conAnuer notre travail. 

Je vous remercie de votre a7enAon.  

 

 

 

 

 

            


